

# *Inauguran en provincia cubana proyecto financiado por Bielorrusia*

---



La Habana, 19 sep (RHC) La Empresa Agropecuaria de Rodas, en la provincia cubana de Cienfuegos, puso en funcionamiento una base de apoyo a las formas productivas con ayuda de la Delegación del Ministerio de la Agricultura en el suministro de equipos, financiada por Bielorrusia.

José Ramón Cárdenas, director general de la entidad, explicó que se trata de un Proyecto para el desarrollo de la ganadería, para el que se emplean fertilizadoras, abonadoras y tráiler, así como tractores, sembradoras, y seleccionadoras de granos, como parte de los equipamientos de última tecnología.

Agregó el funcionario que este apoyo posibilitará el desarrollo del Programa Integral de la Empresa Agropecuaria Rodas porque cualquiera de las máquinas en una hora corta 30 toneladas. Lo anterior motivó que durante el presente año la tarea fue preparar 680 hectáreas destinadas a sembrar la base alimentaria del territorio.



**Radio Habana Cuba**